

Von der Glasfaseranbindung zur Komplettdienstleistung

MÖBEL MARTIN vertraut auf Infrastruktur und Know-how von inexo



MÖBEL MARTIN Einrichtungshaus Saarbrücken

Es wirkt auf den ersten Blick verwunderlich, entspricht aber der Realität: Das erste gemeinsame Projekt von MÖBEL MARTIN und inexo fand in Rheinland-Pfalz statt. Die Möbelspezialisten waren auf der Suche nach einem Anbieter, der das neue Haus in Mainz an das Glasfasernetz anbinden konnte. Bei einem Gespräch am Rande eines Businessstreffens erläuterte Nicolas Martin David Zimmer, dass anscheinend kein Anbieter in der Lage sei, diesen Anschluss zu realisieren. Ein Gespräch mit Folgen, denn inexo verfügte über eine Glasfaserinfrastruktur in unmittelbarer Nähe zum neuen Standort von MÖBEL MARTIN.

Heute haben alle elf MÖBEL MARTIN-Standorte (inklusive Logistik und Koordination) in Rheinland-Pfalz und dem Saarland eine redundante



MÖBEL MARTIN Geschäftsführung (v.l.n.r.): Svend Lehnert, Nicolas Martin, Prof. Dr. Silvia Martin, Dr. Michael Karrenbauer und Dr. Isabel Martin

Anbindung an das Glasfasernetz von inexo. Bereits 2013 – ein Jahr nach der Eröffnung in Mainz – realisierte inexo den zentralen Internetanschluss in der MÖBEL MARTIN Koordination in Saarbrücken-Brebach. „Im Rahmen dieses Projektes kam es uns zu Gute, dass inexo nicht nur über das entsprechende Know-how im Unternehmen verfügt, sondern auch bestens vernetzt ist“, erinnert sich Marc Groß, Teamleiter Systemadministration bei MÖBEL MARTIN. „Ein dickes Plus, als es um die Abstimmung mit allen IT-Dienstleistern ging. Vieles konnte hier auf schnellem, direktem Wege besprochen und geklärt werden.“

Von Dark Fiber bis Hosted PBX

Nach und nach hat sich die Zusammenarbeit weiter intensiviert. So nutzt MÖBEL MARTIN heute neben der klassischen Telefonie über das inexo Netz am Service-Center Standort in Bexbach auch den Komfort einer Hosted PBX. Hinzu kommt eine Dark Fiber Verbindung zwischen der Koordination und dem Einrichtungshaus in Saarbrücken, die MÖBEL MARTIN zur weiteren Entwicklung der eigenen IT-Landschaft nutzt.

Recht schnell konnte inexo MÖBEL MARTIN auch in weiteren Dienstleistungsbereichen überzeugen. Ebenfalls seit 2013 ist die Internetseite bei inexo gehostet, natürlich auch der neue Webshop, der seit 2018 online und einer der Meilensteine des Unternehmens in seiner Omni Channel-Strategie ist.

So ungewöhnlich der Ausgangspunkt für die Zusammenarbeit gewesen sein mag, so exemplarisch ist die Entwicklung der gemeinsamen Projekte. MÖBEL MARTIN und inexo denken in Lösungen und realisieren

diese. Eine enge Zusammenarbeit und eine faire partnerschaftliche Kommunikation gestalten den Weg dorthin.

Stimmen des Kunden:



„Mit inexo haben wir einen in der Region ansässigen Infrastrukturpartner auf höchstem technischem Niveau gefunden, der uns alle Optionen gibt, unsere eigene Infrastruktur weiterzuentwickeln und unsere Omni Channel-Strategie zu realisieren.“

Nicolas Martin, Geschäftsführer MÖBEL MARTIN GmbH & Co. KG

„Die Zusammenarbeit mit inexo ist immer an Lösungen orientiert. Geht nicht, gibt es nicht. So sind innovative Lösungen für unsere individuellen Anforderungen entstanden, die uns Freiräume in der IT bieten.“

Marc Groß, Teamleiter Systemadministration MÖBEL MARTIN GmbH & Co. KG

MÖBEL MARTIN
...besser leben!

Seit sechzig Jahren steht der Name **MÖBEL MARTIN** für ein zukunftsorientiertes und innovativ handelndes Familienunternehmen. 1959 von Werner Martin mit dem ersten Standort in Neunkirchen (Saar) gegründet, ist MÖBEL MARTIN stetig mit seinen Aufgaben und seinen Erfolgen gewachsen. Das größte Möbelleinzelhandelsunternehmen in Südwestdeutschland mit acht Einrichtungshäusern in Rheinland-Pfalz und dem Saarland wird heute in zweiter und dritter Generation von Prof. Dr. Silvia Martin sowie ihren Kindern Nicolas Martin und Dr. Isabel Martin geführt.

Mehr als 2.000 größtenteils mehrsprachige Mitarbeiter sorgen mit Leidenschaft und fachkundiger Beratung dafür, den Kunden ein stets abwechslungsreiches, modernes und familienfreundliches Einkaufserlebnis zu schaffen.

Der MÖBEL MARTIN Naturschutzpreis, der seit 35 Jahren Jahr für Jahr verliehen wird, ist Baustein einer nachhaltigen Unternehmensstrategie, die MÖBEL MARTIN als regional verwurzeltes Unternehmen auszeichnet.

Im Jubiläumsjahr konnte MÖBEL MARTIN in Saarbrücken den neuen Standort an der Ostspange eröffnen. Typisch sind die hohe Qualität, die enorme Markenvielfalt und ein kompetentes französischsprachiges Team. Mit der MBar und der Dachterrasse bietet MÖBEL MARTIN zudem ein besonderes Highlight beim Besuch des Einrichtungshauses.

www.moebel-martin.de